

Llegan los purificadores a los centros educativos de Elda

08/01/2021



Imagen de los purificadores en el colegio Pintor Sorolla.

Un total de 18 centros educativos de Elda podrán cerrar durante periodos de al menos 30 minutos las ventanas gracias a la llegada de **374 purificadores de aire y un medidor de CO2 por centro**. Así desde el lunes, cada clase contará con un purificador, tanto en Infantil y Primaria como en Secundaria y Educación Especial. De esta forma los pequeños no sentirán tanto el frío, pues hasta hoy mismo en algunos centros tenían que estudiar con varias capas de abrigo e incluso guantes.

Los purificadores han ido llegando poco a poco a los diferentes centros debido a la alta demanda que existe de estos aparatos a nivel mundial, y hoy ha concluido este

reparto. El presupuesto total de ambas adquisiciones ha sido de 77.000 euros.



Esto **no significa que vayan a relajarse las medidas actuales**, ya que el purificador es un complemento. Los menores tendrán que seguir **usando mascarilla, realizando una correcta higiene de manos y**

manteniendo las distancias físicas de seguridad y los centros permanecerán con la ventilación correcta de las aulas, pues estas son medidas esenciales para evitar contagios. **Estos aparatos pueden funcionar con las ventanas abiertas, pero están pensados, sobre todo, para la llegada del frío y que el aula pueda cerrar las ventanas durante periodos de tiempo de media hora, para ventilar a continuación de nuevo.**

Estos purificadores detectan el nivel de **CO2 del aula**, lo que es un aviso de la necesaria ventilación, y también consigue que las partículas que se quedan en suspensión caigan al suelo, **reduciendo así el riesgo de contagio. De este modo consiguen limpiar el aire hasta en un**

99%. Para completar la seguridad, el edil de Educación, **Fernando Gómez**, ha indicado que también han dotado a cada uno de los centros educativos de la ciudad de un potente aparato de control de CO2 para comprobar de forma exhaustiva el funcionamiento de los purificadores y controlar cuándo abrir las ventanas en las aulas.

Fernando Gómez ha afirmado que “con esta dotación, los centros educativos de nuestra ciudad están en las mejores condiciones para reducir los contagios y proteger al máximo posible a nuestros alumnos y alumnas. Es evidente que no hay riesgo cero, pero se está viendo que las escuelas y los colegios de Elda son recintos muy seguros”.